

Graz, 04. August 2021

## Bezirksratsantrag – 14. Eggenberg

Antragsteller: SPÖ, Gernot Lasnik

Bezirksratssitzung am: 30.9.2020

Betrifft: **Errichtung einer Ampelanlage beim Zebrastreifen an der Kreuzung Burenstraße – Johann- Haiden- Straße**

Die Burenstraße ist eine vielbefahrene Straße in unserem Bezirk und muss täglich von vielen Menschen, sei es auf dem Weg zur dortigen Straßenbahn oder auf dem Weg zur Schule, überquert werden. Seit einigen Jahren ist bei der Straßenbahnhaltestelle zur Kreuzung mit der Johann-Haiden-Straße stadteinwärts ein Zebrastreifen errichtet. Dieser wird aber von vielen Autofahrern nicht beachtet und es kommt immer wieder zu gefährlichen Zwischenfällen mit Fußgängern. Eine Ampelanlage(Fußgängerampel) würde daher wesentlich zur Erhöhung der Verkehrssicherheit in diesem Bereich beitragen.

Die SPÖ Eggenberg stellt daher den

### **Antrag**

**Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, dafür Sorge zu tragen, dass eine Fußgängerampel bei der Kreuzung Burenstraße – Johann-Haiden-Straße errichtet wird.**

Unterschrift

angenommen

einstimmig

Abstimmungsverhältnis \_\_\_\_\_

abgelehnt

einstimmig

Abstimmungsverhältnis \_\_\_\_\_